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平成２７年司法試験 合格体験記 

 

 

平成２３年度修了（未修コース）安彦 俊哉 

 

 

１ 自己紹介 

６期未修の安彦俊哉と申します。私は同志社大学経済学部を卒業後，日本興亜損保株

式会社（現：損保ジャパン日本興亜）に就職し，約６年間社会人をした後，岡山大学法

科大学院へ入学しました。 

２ 岡大ロースルールの魅力 

 経済学部出身の私は，ロースクール入学当初は法律の知識もほとんどありませんでし

た。しかし，司法試験には合格しました。合格できたのは岡大ロースクールの教育環境

にあったと思います。 

 岡大ロースクールの魅力は，他学部出身者に対しても手厚く丁寧に指導してくれると

ころにあると思います。少人数制ですから教員や先輩，司法試験に合格した OB達と距

離も近く，とても勉強しやすい環境にあります。特に岡大ロースクール出身の司法修習

生や若手弁護士との距離が近く，直接相談ができる機会が多いのは，地方ロースクール

の強みだと思います。 

 例えば，入学当初，法律の論文を書いたことのないものにとって，授業で出されるレ

ポート等課題は大変なものと思われるかもしれません。しかし，決して楽ではないです

が，解らないところがあれば，先生に提出する前に，先輩や合格者 OBの人たちに相談

すれば懇切丁寧に相談に乗ってくれるので，自然と１年経つころには法律の文章作成能

力をある程度，身に着けることができました。 

 さらに，先生方も，私のような全く法律を知らなかった学生にも熱心に指導して下さ

いました。 

３ 少し勉強以外のことも 

 先輩や OBとの距離が近いとは，勉強ばかりしていたわけではありません。ゼミを指

導してくれた先輩の家でのホームパーティーやフットサルの大会への参加といった，息

抜きをする環境も充実していたと思います。 

 また，私は社会人を６年やっていたので現役の学生たちよりも年上でしたが，４０歳

くらいのもっと上の方もおり，自然と学生たちの輪に溶け込むことができました。社会

人から学生になられる方も，この点は特に心配はないと思います。 

４ 最後に 

皆さんが楽しく勉強し司法試験に合格することを心からお祈りしています。 


